



## Rueda lleva la cultura del vino a los estudiantes extranjeros

### EL NORTE

**VALLADOLID.** El consejero delegado de los Cursos Internacionales de la Universidad de Salamanca (Usal), José Miguel Sánchez Llorente, y el presidente del Consejo Regulador de la DO Rueda, Pablo Villar Egea, firmaron ayer un convenio de colaboración para realizar actividades formativas en torno a la cultura del vino. Los alumnos demandan cada vez con mayor interés cursos de español

específico y la cultura del vino despierta las preferencias del público chino, estadounidense y brasileño. Este convenio permitirá la impartición de Cursos de Lengua y Cultura Española por parte de la Usal relacionados con el mundo del vino, el conocimiento de las bodegas de Rueda así como el desarrollo de acciones pedagógicas y divulgativas en el área de la viticultura, la enología y el análisis sensorial.